

Nicolás Maduro souligne le respect des garanties électorales au Venezuela



Caracas, 25 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le respect des garanties électorales incluses dans l'accord signé par les candidats aux élections générales du 20 mai prochain.

Depuis l'État de Delta Amacuro, le président vénézuélien a indiqué que le processus électoral aura l'accompagnement de 2 mille observateurs internationaux provenant de pays d'Asie, d'Afrique, d'Europe, d'Amérique Latine, des Caraïbes, des États-Unis et de délégations d'organismes régionaux.

Nicolás Maduro qui brigue un nouveau mandat comme candidat du Front Large de la Patrie a renouvelé sa condamnation des actions de secteurs de l'opposition qui promeuvent l'abstentionnisme et qui ignorent les voies démocratiques comme moyen pour résoudre les différences politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160768-nicolas-maduro-souligne-le-respect-des-garanties-electorales-au-venezuela>



Radio Habana Cuba